

# Warum sind Sanktionen bei Hartz IV nicht mit dem Grundgesetz vereinbar?



Im Mai 2015 hat eine Kammer des Sozialgerichtes Gotha mit Jens Petermann als Vorsitzendem einen Vorlagebeschluss zum Bundesverfassungsgericht erlassen, in dem die Rechtsauffassung vertreten wird, die Sanktionsnormen §§ 31-31b SGB II seien nicht mit dem Grundgesetz vereinbar.

Wir laden Sie ein zu einer spannenden  
Diskussionsveranstaltung mit u.a.

**Jens Petermann**

(Richter am Sozialgericht Gotha)

**Freitag, 18.03.2016, 19 Uhr**

DGB-Haus, Hans-Böckler-Platz 1, 50672 Köln

(Großer Saal)

Veranstalter:

Linke Erwerbslosen Organisation  
[www.leo-koeln.org](http://www.leo-koeln.org)



Europäische Märsche gegen Erwerbslosigkeit,  
ungeschützte Beschäftigung und Ausgrenzung  
[www.euromarches.org](http://www.euromarches.org)

